



DATENSCHUTZERKLÄRUNG

Die von Ihnen in unser System eingegebenen personenbezogenen Daten werden ausschließlich innerhalb des Max-Planck-Instituts zur Erforschung von Gemeinschaftsgütern zum Zweck der Anmeldung gespeichert und verarbeitet.

Mit einem * gekennzeichnete Felder sind Pflichtangaben, die für die Registrierung erforderlich sind. Nicht mit einem * gekennzeichnete Felder können von Ihnen freiwillig ausgefüllt werden. Mit dem Ausfüllen der freiwilligen Felder geben Sie uns Ihre Einwilligung, diese Daten ausschließlich intern zum Zweck der Registrierung zu speichern und zu verarbeiten.

Ihre Daten werden nach der Veranstaltung innerhalb von vier Wochen im System gelöscht.

Die Übertragung Ihrer Daten erfolgt über eine dem Stand der Technik entsprechende verschlüsselte Verbindung.

Für Rückfragen zum Datenschutz wenden Sie sich bitte an den Datenschutzbeauftragten der Max-Planck-Gesellschaft unter:

dsb@gv.mpg.de,

Telefon +49 89 2108-1317.

PRIVACY POLICY

The personal data entered by you into our system will be stored and processed exclusively by the Max Planck Institute for Research on Collective Goods for the purposes of registration.

Fields marked with an * are essential for the registration process and are therefore mandatory. Fields without an * are optional. By entering optional data, you consent to the Institute storing and processing your data internally for the purposes of the registration process.

Your data will be deleted within 4 weeks after the event.

Your data is transferred using standard encryption methods.

For information on data protection, please contact the Max Planck Society's data protection representative at dsb@gv.mpg.de, phone number +49 89 2108-1317.